

Rückblick auf die 56. ordentliche Jahreshauptversammlung und das WVU-Ansegeln 2025

Jahreshauptversammlung – Klare Entscheidungen für die Zukunft

Am 16. Mai 2025 fand die 56. ordentliche Jahreshauptversammlung des WVU im Gasthof Sternen in Mühlhofen statt. Die Mitglieder kamen zusammen, um die Entwicklungen des Vereins zu besprechen und die Weichen für eine erfolgreiche Zukunft des WVU zu stellen.

Neben dem Bericht des Präsidenten, der die Vereinsaktivitäten des vergangenen Jahres zusammenfasste, wurden die Finanzen durch die Kassiererin und die Kassenprüfer ausführlich dargelegt. Ein zentraler Punkt war die Absichtserklärung zum Verkauf des URS und die strategische Neuaufstellung des Vereins. Es wurde betont, dass eine Weiterentwicklung notwendig ist – ganz nach dem Leitsatz: „Wer nicht mit der Zeit geht, der geht mit der Zeit.“

Nach den Ehrungen verdienter Mitglieder folgte die Neuwahl des Vorstandes für 2025, womit der Verein organisatorisch bestens aufgestellt bleibt und eine wesentliche Voraussetzung für einen gelingenden Kurs im Verein des WVU geschaffen wurde.



Ein besonderer Dank gilt dem Gasthof Sternen für die hervorragende Bewirtung und allen Mitgliedern für ihre engagierte Teilnahme.

Ansegeln nach Dingelsdorf – Ein gelungener Saisonauftakt

Am 17.–18. Mai 2025 wurde die Segelsaison traditionell mit dem Ansegeln nach Dingelsdorf eröffnet. Der erste gemeinsame Segeltörn, organisiert von Susanne Dürr Ehren-Vizepräsidentin, brachte die Mitglieder wieder in geselliger Runde zusammen.



Nach der Ankunft im Dingelsdorfer Hafen wurde beim Saison-Eröffnungs-Apéro auf die kommende Segelsaison angestoßen. Der gemeinsame Spaziergang „über den Berg“ zum Gasthof Anker bot Gelegenheit für angeregte Gespräche über die bevorstehenden Vereinsaktivitäten. Das gemeinsame Abendessen rundete den Abend in geselliger Atmosphäre ab. Den Abschluss bildete der traditionelle Absacker im Clubhaus, bei dem die Vorfreude auf die kommenden Ausfahrten spürbar wurde.



Bei einem leckeren Brunch und herrlichem Blick auf den Hafen wurde die gemeinsame Ausfahrt genussvoll abgerundet, bevor schließlich wieder der Kurs auf den Heimathafen Unteruhldingen gesetzt wurde.



Ein herzliches Dankeschön an Sus für die hervorragende Organisation.

Ein gelungener Auftakt in die Saison, der die Gemeinschaft gestärkt und die Vorfreude auf viele schöne gemeinsame Segeltage geweckt hat – ein vielversprechender Start in das Vereinsjahr des WVU.

Mit besten Grüßen

Sus und Janis